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第五届七次常务理事会暨会长办公会

会议纪要

11 月 26 日下午 3 时，宜昌市建筑装饰协会第五届七次

常务理事会暨会长办公会议，在桃花岭饭店五楼楚韵会议室

召开。应参加常务理事会议 24 人，实到 23 人。会议由彭康

会长主持，共三项议程，现将会议纪要如下。

一、报告 2021 年 7 至 10 月份工作

康志平秘书长向全体常务理事报告市建筑装饰协会

2021 年 7 至 10 月份工作。重点做了“隆重庆祝建党 100 周

年活动；召开第七次会长办公会，传达贯彻落实市委六届十

五次全会和经济工作会议精神；召开监事会，汇报 2021 年

上半年工作；全行业开展‘争创全国文明典范城市’活动；

扎实做好疫情防控工作；开展建筑装饰材料市场价格信息采

集工作；召开‘全国十佳家装设计师’表彰暨经验交流分享

座谈会；全力办好 2021 长江·三峡住房和建筑产业博览会”

等八项具体工作。

会议认为，协会在 7 至 10 月做了大量工作，大家有目
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共睹，特别是在组织筹办建博会中，充分体现出协会的履职

能力和责任担当，也展示出协会的凝聚力和号召力，为建筑

装饰行业树立了形象，获得了荣誉。

二、对撤并宜昌市建筑装饰协会进行表决并签字

根据市住建局电话通知，将宜昌市建筑装饰协会撤并

为宜昌市建筑业协会。根据协会章程及社会团体组织有关

程序，提请全体常务理事以同意、反对、弃权三种形式，

进行举手表决并签字，由监事会主任郭强监票。通过表决，

23 人全票反对并在表决意向上签字背书。

会议认为，宜昌市建筑装饰协会自 2003 年成立以来，

至今已有 18 年历程，经历两个不同发展阶段，首先是人、

财、物，行业登记由政府主管部门统一管理。2015 年至

2017 年，按照中央和国务院文件要求，行业协会要与政

府脱钩，2017 年 9 月，宜昌市建筑装饰协会与宜昌市装

饰装修行业管理办公室彻底脱钩，实现了重大转折，机构、

职能、人财物及办公场所独立，以社团组织的身份地位在

市民政局社会组织科登记注册，具有社会团体组织法人资

格。在组织机构上接受市民政局领导和管理；在行业上接

受行业主管部门的监督指导。建筑装饰协会自与政府脱钩

后，始终坚持以党的十九大精神为指引，不忘行业初心，

牢记行业使命，克服重重困难，砥砺前行，勇于创新，不
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断探索新形势、新体制下加强行业协会工作的新思路、新

措施、新方法，取得了新突破、新成效。特别是从 2018

年换届选举产生新的第五届常务理事会和协会领导班子

后，坚持以党建工作为引领，坚持“提供服务、反映诉求、

加强自律、促进发展”为宗旨，始终把服务会员企业、促

进行业发展、为会员企业排忧解难作为协会工作的出发点

和落脚点，着力抓好业务技术培训、优质工程创建、诚信

建设、调处装饰装修纠纷，开展走访调研、安全生产责任

制落实、主办承办协办大型展会等工作，不断增强协会的

凝聚力和号召力，提高行业的公信力和会员企业的知名度。

自协会与政府脱钩四年来，建筑装饰行业发展迅速，会员

企业达 336 家，增长 50%，会员队伍不断增大，会员的行

业情怀不断浓厚。同时，协会在抓好行业发展的基础上，

组织会员企业积极主动承担社会责任，履行社会义务。尽

最大的努力安排就业人员，缓解社会就业压力。积极主动

参与扶贫攻坚和公益事业，为扶贫、抗疫、困难家庭踊跃

捐款，深受社会各界好评。

与会人员一致认为，撤并宜昌市建筑装饰协会，不符

合中央和国务院文件精神，与成立社团组织程序相违背。

三、表决通过拟定增补副会长人员

由于有两名副会长因病提出辞呈，为加强协会领导班
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子建设，更好地为行业发展和会员企业服务，经推荐提名

和审核，拟定增补马万龙、向劲松为副会长。经全体常务

理事举手表决，监事会主任郭强监票，全票通过。

参加常务理事会人员：彭 康 康志平 郭 强

蒋冬娥 苗 军 熊成章 吴丙青 李红平 华宗成

刘 立 刘让新 李 程 胡雪莲 郭冬云 马万龙

向劲松 黄艾林 秦长源 欧亚文 石春红 王林芳

杨瑞成 张昌单

协会秘书处常务副秘书长郝光武参加会议并记录。

宜昌市建筑装饰协会

2021 年 11 月 26 日


